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EXMO SR.  

ADRIANO PIMENTA   

PRESIDENTE DA CÂMARA DOS VEREADORES DE SÃO SIMÃO-GOIÁS  

NOBRES VEREADORES  

 

 

  

                         O infra-assinado FÁBIO MOURA SIQUEIRA (KEBINHA) , vereador deste 

município de São Simão-Goiás vem com o devido acatamento sugerir ao Poder Executivo a 

criação do ´´Programa Bolsa Técnica`` enviando a esta Augusta Casa de Leis em caráter 

emergencial Projeto de Lei solicitando autorização para que o Executivo Municipal possa 

conceder auxílio financeiro a estudantes residentes em nosso município que cursam Cursos 

Técnicos Profissionalizantes e que enquadrem devidamente nos critérios da Lei a ser criada.   

                            

                          

Justificativa   

                    Tal solicitação encontra força para justificar na sua necessidade de 

regularização, haja visto que esse benefício era concedido em outra Gestão e teve parecer 

jurídico exarado contrário na sua forma de execução que hora, era sem a devida autorização 

legislativa. 

                      Salientando que a criação de tal Lei possibilitará a execução legal e regular do 

benefício e ou subvenção, não prejudicando assim os atuais beneficiários que consideram o 

valor pequeno mais de fundamental importância para continuação de seus estudos e realização 

de seus sonhos. 

 

  

                                  Contando com a aprovação unânime dos PARES   

  

   

           PEDE E ESPERA DEFERIMENTO.  

  

  

                                           São Simão , aos 24 de Abril de 2017. 

  

  

  

       Fábio Moura Siqueira - KEBINHA  

                           Vereador 1º Secretário 

 

 

                                                     

 


